

LUTTE ■ 1^{re} division : le CAL a disposé de l'AS Montferrandaise (8-4)

« À Besançon pour gagner »

L'escouade de Grégory Ferreira a rempli sa mission, samedi soir, devant son public, en se qualifiant pour les demi-finales du championnat de France grâce à son succès sur Clermont-Ferrand (8-4).

Alexandre Pécout

C'était clairement l'objectif de début de saison : le dernier carré du championnat de France, comme la saison dernière, et tout autre résultat serait synonyme d'échec indéniable.

En disposant assez nettement du promu clermontois à Villa Sport (8-4), le CAL a répondu aux attentes placées en lui et justifié son nouveau statut de prétendant légitime au Graal. « On a fait une grosse performance, savourait Grégory Ferreira, le coach arédien. D'autant qu'on n'a pas pu présenter de lutteur en 59 kg et que Mathieu, notre capitaine, a combattu blessé. »

Si aujourd'hui le CAL peut nourrir des ambitions, c'est non seulement grâce à ses renforts estivaux qui remplissent pleinement leur rôle, mais aussi parce que le groupe a progressé, muri, appris



DÉTERMINANT. Bien que diminué, Mathieu Bayle (*combinaison rouge*) a livré un match de titan et ouvert la voie du succès au CAL. PHOTO THIERRY SALLAUD

de ses échecs et dégage une sérénité nouvelle qui augure de belles perspectives. « L'an dernier, si on avait connu les mêmes impondérables que lors des deux premières rencontres (blessures, notamment), on en aurait probablement perdu une. Là, les mecs se sont soudés, ont serré les coudes et sont allés chercher les victoires

au mental », poursuit Grégory Ferreira.

Objectif première place

Il y a des signes qui ne trompent pas du côté du CAL. Désormais, il peut regarder devant lui et préparer sereinement son déplacement à Besançon le 5 novembre.

Un rendez-vous qui aura son importance, malgré la

qualification acquise, puisque le vainqueur aura l'avantage du terrain pour les demi-finales. Alors Grégory Ferreira assure : « On ne fera pas de calcul. On ira pour gagner et, après seulement, on regardera quel sera notre adversaire. »

Le champion sortant, Besançon, sait à quoi s'en tenir. ■